

Vortrag des Gemeinderats an den Stadtrat

Wahlen in Schulkommissionen

Schulkommission Länggasse-Felsenau

Herr Willy Röthlisberger (SVP) ist am 31. Oktober 2006 als Mitglied der neuen Schulkommission Länggasse-Felsenau zurückgetreten. Von diesem Rücktritt wird – verbunden mit dem Dank für die geleistete Arbeit – Kenntnis genommen.

Als neues Mitglied der Schulkommission Länggasse-Felsenau wird ab sofort für den Rest der laufenden Amtsdauer, d. h. bis 31. Juli 2009 gewählt:

Frau Ruth Lobsiger (SVP), 1969, Stv. Betriebsleiterin, Oberer Aareggweg 62, 3004 Bern.

Schulkommission Mattenhof-Weissenbühl

Frau Isabel Profe-Bracht (SP) ist Ende November 2006 als Mitglied der neuen Schulkommission Mattenhof-Weissenbühl zurückgetreten. Von diesem Rücktritt wird – verbunden mit dem Dank für die geleistete Arbeit – Kenntnis genommen.

Als neues Mitglied der Schulkommission Mattenhof-Weissenbühl wird ab sofort für den Rest der laufenden Amtsdauer, d. h. bis 31. Juli 2009 gewählt:

Frau Sabine Berger (SP), 1940, Musikerin, Schreinerweg 23, 3012 Bern

Bern, 21. März 2007

Der Gemeinderat